
       ２年間を振り返って 

       ～伊達緑丘高校ｱ･ﾘ･ｶﾞ･ﾄ･ｳ！～ 

            校長 桑井 美彦      

    

 皆さんもご承知のとおり新型コロナウイ

ルスの関係で卒業式も延期になりました

が、３月６日に３年生１３０名が心も新た

にここ伊達緑丘高校を旅立ちました。そし

て、１・２年生の皆さんも進級が決定し、

本日が平成３１年度の修了日となります。

ですが、皆さんの登校はありませんので、

このトピックスで、この１年の１・２学年

で行われた行事や学校全体で行われた行事

を振り返ってみたいと思います。  

 ４月に行われた１年生の「宿泊研修」、

エンカウンター、レクリエーション、札幌

大学での見学など充実した研修が行われま

した。生徒会誌「緑朋」の中で、原稿を書

いた生徒は、「宿泊研修のおかげで交友関

係も深まりこれからの学校生活のことを考

えられたのでとてもよかったです。」と記

しています。  

 ７月に行われた「緑高祭」、合唱コンク

ール、演劇、アトラクション、ミドリック

など盛りだくさんでした。「緑朋」の中に

アトラクションでグリーンパビリオン賞を

獲得した２Ｄは感想として「最優秀賞を取

ることができました。とても嬉しかったで

す。ここで見つけたクラスの良さや団結力

を来年も活かし、今後も助け合いながら卒

業まで頑張りたいです。」と記していま

す。う～ん、ジィ～ンときますね。 

 １０月に行われた２年生の「見学旅行」

平安神宮、清水寺、奈良公園、東大寺、な

んばグランド花月、ＵＳＪ、自主研修など

何もかもが初めての地でした。「緑朋」の

感想には「友よ！良い思い出をありがと

う!！本当に心に残る研修旅行になりまし

た。」「この貴重な４泊５日で我がクラス

の団結力はよりいっそう深まりました！」

と記されています。やはり、見学旅行は、

高校時代、最高の思い出となるようです

ね。 

 その他にも、皆さん全員が一生懸命とな

りたくさんの行事をこなしてくれました。

「みんな、よく頑張ったね。」心からそう

述べたいです。  

 さて、私が伊達緑丘高校で勤務し丸２年

となりました。折しも、２年生が伊達緑丘

高校に入学した時、私も本校に校長として

赴任してきました。この２年間を振り返っ

て思ったことは、伊達緑丘高校は「家族的

な学校である」ということです。教科の先

生を始め私たち管理職や事務の人全員が、

皆さん全員と何らかの形で接することがで

き、さらに喜怒哀楽を共にできる。本校の

生徒は、私が世に自慢できる生徒です。

「創造 礼節 剛健」の校訓の如く、これ

からも社会の厳しさに負けず目標を持って

前に進んでください。  

 令和２年度も、新１年生を含め全員でこ

れまでの伝統を継承しながら未来へ羽ばた

く伊達緑丘高校を築きあげてください。  

 私は、令和２年３月３１日付けで定年退

職となります。これまで本校を含め８校の

高校と５教育局での勤務でした。教員生活

最後の２年間を伊達緑丘高校で勤務し、皆

さんと一緒に過ごせてとっても幸せでし

た。皆さん、本当にありがとう。 

 そして、伊達緑丘高校  

       … ア・リ・ガ・ト・ウ ！  

平成３１年度 
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 残念ながら、本校をこの３月末にて去られることにな

った７名の先生方がいらっしゃいます。臨時休業のた

め、式が行われませんので、こちらにそれぞれのお名前

と挨拶を掲載させていただきますのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月６日（金） 卒業証書授与式 

新型肺炎流行に伴い実施の延期・縮小となった卒業   

    証書授与式が、卒業生と教職員のみという 

    異例の形ではありましたが、無事挙行する 

    ことができ、130 名が卒業を迎えました。           

    

                                                               

     
 

 

 
 

桑井 美彦 校長先生  ご退職

 

沖中 重知 先生    ご退職 佐々木 恵美 先生 苫小牧工業高校へ 

田中 渓也 先生   苫小牧東高校へ 

 

岸 百合子 先生    上ノ国高校へ 

 

今井 雅彦 先生   札幌北高校へ 

 

鈴木 伸吾 先生     ご退職 

 ４年間という短い間でしたが、学年

主任も担任もバスケ部顧問も経験させ

ていただきました。沢山の人との出逢

いと素敵な時間、伊達市という街、忘

れません。ありがとうございました。 

 短い期間でしたが、３年生は授業で、

１・２年生は部活や行事で関わり、楽

しい時間を過ごすことができました。

４月から東京の中学校に勤務します。

またどこかで会いましょう。 

 前任校を定年退職し、再任用として

伊達緑で拾ってもらい、人生初の単身

赴任生活が始まりました。明るい生徒、

楽しい同僚に囲まれ、あっという間の

２年間でした。お世話になりました。 

 同じ胆振管内だからみんなの活躍

はすぐ聞こえてくるはず。私の所まで

良い報せが来るのを楽しみにしてい

る。俺も頑張るから。毎日楽しかった

よ。大きくなってまた会おう。 

長らく緑高に勤務させていただき、

とうとう定年の春を迎えました。緑高

が現役最後の勤務校となったこと、本

当に恵まれていたと感謝しています。

皆々様には大変お世話になりました。 

 今振り返ると、あっという間の教員生

活でした。また、１７年間の単身生活に

ついに終止符。これからは、妻と水入ら

ずの生活にようやく戻れます。皆さんの

これからの活躍を期待しています。 

 大学を出てすぐ緑高に赴任してから

４年間、授業や部活の進め方からなに

もかも、皆さんに教えてもらいました。

本当にありがとう。またどこかでご一

緒できる日を楽しみにしています。 
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